



eco office

Sustainable
Human
Urbanism

Der Sheridan Tower bekommt eine schallabsorbierende Westfassade

Bauherr investiert zusätzliche 500.000€

Die seit April dieses Jahres andauernden Streitigkeiten zwischen der Stadt Augsburg und der Stadt Stadtbergen bezüglich der Baugenehmigung des Sheridan Towers sind beigelegt.

Keine der beiden Parteien hat den Vergleichsvorschlag des Verwaltungsgerichts Augsburg vom 25.10. widerrufen. Damit sind sowohl Eil- als auch Hauptsacheverfahren abgeschlossen und die Baugenehmigung für den Sheridan Tower bestandskräftig.

Die asset GmbH hat auf Wunsch des Bauherrn, der Eco Office GmbH & Co. KG, als Beigeladene in dem Vergleich angeboten, die Westfassade des Sheridan Towers schallabsorbierend, mit einem Absorptionsgrad von 4 Dezibel, auszuführen. Damit wird die von Stadtbergen geforderte Schallminderungswirkung deutlich überkompensiert. Das Gericht hat dieses erhebliche und zudem freiwillige Entgegenkommen des Bauherrn, behaftet mit zusätzlichen Baukosten i.H.v. ca. 500.000€, gegenüber den Streitparteien, Stadt Augsburg und Stadt Stadtbergen, deutlich gemacht.

Stephan Deurer: "Die Baugenehmigung ist nun bestandskräftig und der Bauzeitenplan kann somit ohne weiteren Verzug und ohne weiteren Schaden verfolgt werden."

*Mit der eco office GmbH & Co. KG realisiert Geschäftsführer Stephan Deurer mit seinem Team als Bauherr, in Zusammenarbeit mit der asset bauen wohnen gmbh *als Generalübernehmer, den Sheridan Tower, in dem Bürokultur neu erlebt werden soll.*

Pressekontakt:

asset bauen wohnen gmbh

Mirjam Harthäuser (Projektassistenz)

Graf-Bothmer-Straße 8

86157 Augsburg

Tel. 0821-22790-11

harthaeuser@asset-gmbh.net

www.sheridan-tower.net

www.asset-gmbh.net

*Wir haben umfirmiert: Asset Grundbesitz- und Vermögensverwaltung GmbH heißt jetzt asset bauen wohnen gmbh.
<http://www.asset-gmbh.net/neue-firmierung-der-asset/>